

# 千年の学校

## ■蕎麦打ち体験を開催

12月18日（日）、町文化会館において、千年の学校、子ども千年の学校が合同で行われ、蕎麦打ち体験と蕎麦の入ったお汁粉づくりを行いました。

蕎麦打ち体験は大石博人さん（平田）を講師として行われ、まず大石さんが蕎麦を打って見せ、その後、生徒が蕎麦を打ちました。今回使用した蕎麦粉は、千年の学校の生徒が平成17年8月に種をまき、同年11月に収穫したもので、今回はそば粉8割、つなぎ（強力粉）2割の蕎麦を打ちました。参加者は蕎麦粉に水を打ち、練る作業やそれを伸ばす作業など、刻一刻と変化する蕎麦の状態に気を遣いながら行いました。

また、蕎麦を使ったお汁粉では、森田愛子（上岸）さんを講師に、カボチャとアズキの親子煮を少しアレンジし、蕎麦団子を加えお汁粉を作りました。



生徒も講師になって、協力しながらそばを打ちました

■編集後記  
早いもので、今年になつてもう1ヶ月が過ぎました。みなさんはまだ？新年の目標を実践できていますか？（失礼）私は、この広報を作りながら今年の目標を「積極的に行動する」としました。光陰矢のごとしといいます、充実した1年になるよう頑張りたいと思います。（H.N.）

## 「育英奨学金制度」のご案内

川根本町では、経済的な理由により高校や大学への就学が困難な生徒に奨学金を貸与しています。

### ■制度を利用できる方

○川根本町に在住の高校、大学へ入学予定の方

○学業優良で心身共に健康な方

### ■その他

制度を利用する方は、在学学校長の推薦を受け、所定の手続きが必要です。

### ■問い合わせ先

川根本町教育総務課

☎ <58> 2555



## 細田 久美子ちゃん

（H17.1.19生 德山）  
父：篤司・母：喜久代  
1歳のお誕生日おめでとう  
その笑顔をいつまでも  
みんなに愛され、  
元気に大きくなってね。

## こちら 川根高校



川根高等学校2年  
片川 博乃

### サイパン修学旅行研修報告書

1日目は移動日で、2日目は、グレースクリスチャンナカデミーという現地の学校との交流会でした。私はビアンカという女の子と仲良くなりました。私は英語を上手く聞き取れなくて、何度も聞き返してしまいました。それでも、ビアンカは簡単な英単語に言いたくて話してくれました。そんな会話の仕方でしたが、とても楽しかったです。彼女とはEメールアドレスを交換したので、これからもお話しすることができます。本の

2日目の夜からはホームステイです。私たちのホストファミリーは、コーニーとヘルダ、リンジーの3人で、その夜、学校の生徒の劇を見に行きました。生徒の動きや音楽、いろいろな演出があつたので楽しかつたです。3日目はパウパウビーチという砂浜でバーベキューをしました。ここで私は生まれて初めて海に入りました。ホームステイはたつた1日でとても短く感じました。3人ともとても

楽しいかったです。砂浜をあるいたり、楽しすぎで帰国するのが何だか嫌でした。サイパンはまさに楽園でした。私はサイパンが好きです。将来、またサイパンに行きました。

もよくしてくれたので、お別れするものがとても寂しかったです。また最後に手紙をもらえてうれしかったです。

4日目は、午前中に島内のバンザイクリフなどの戦跡などを観光しました。ラストコマンドポストは、戦争の跡が生き生きと残っていて、戦争は本当に怖いと思い、もう二度とあつてはならないと思いました。午後は、マニヤガハ島に行きました。島に近づくにつれ、だんだんと海の色が変わっていくのが面白かったです。ビーチバレーをやつたり砂浜を走るいたり、楽しすぎで帰国するのが何だか嫌でした。